



# Hespérie de la houque

*Thymelicus sylvestris* (Poda, 1761)

## DESCRIPTION

Envergure des ailes : entre 2,5 et 3 cm. Son principal signe distinctif est la pointe des antennes, de couleur orange. Pour apprécier ce détail, le mieux est d'essayer de l'observer de face ou les ailes fermées, car si on le regarde par derrière avec les ailes ouvertes, la partie arrière de la pointe de l'antenne peut paraître foncée. **Ailes ouvertes** : les deux sont de couleur dorée, l'aile antérieure du mâle présente une ligne noire (androconie). **Ailes fermées** : l'aile postérieure est de couleur paille.

## CLÉ DE DÉTERMINATION VISUELLE



## ESPÈCES RESSEMBLANTES

**Hespérie du dactyle** : ouvert, le mâle présente une ligne noire légèrement plus courte (androconie) et la pointe de ses antennes est noire. **Hespérie du chien dent** : il peut être confondu uniquement avec les ailes fermées ; il présente une couleur plus orangée sur l'aile postérieure et, s'il dévoile une partie de l'aile antérieure, les points dorés de l'intérieur se voient en transparence.



Hespérie du dactyle



Hespérie du chien dent

## BIOLOGIE ET HABITAT

Il vole principalement en juin, en une seule génération annuelle. La date de vol peut aider à le différencier de l'Hespérie du dactyle, dans la mesure où les deux papillons peuvent cohabiter sur le même lieu, mais ce dernier arrive généralement plus tôt que l'Hespérie de la houque.

Il habite principalement les montagnes, les grands herbages, les clairières des forêts en bon état et les zones de garrigue éparse. Dans la province de Malaga, il peut être observé entre 400 et 1800 m d'altitude. Les chenilles s'alimentent de graminées de différents genres.

JAN	FEV	MAR	AVR	MAI	JUIN	JUIL	AOÛ	SEP	OCT	NOV	DÉC
-----	-----	-----	-----	-----	------	------	-----	-----	-----	-----	-----

## DISTRIBUTION

Il est présent sur les étapes qui transitent par l'Arc calcaire central et la Serranía de Ronda. Il n'est pas improbable qu'il se trouve également sur d'autres lieux, en particulier sur les parcours passant par les sierras de Tejada et Almijara, sans écarter non plus des points isolés sur les étapes du nord de la province.

